



LOS PROFESIONALES QUE ESTARÁN A CARGO DE EJECUTAR EL PROGRAMA.

Lanza programa de ortodoncia para niños y adolescentes

SALUD. Fue financiado por el Gobierno Regional y beneficiará a 400 usuarios.

En el Hospital Base San José de Osorno se realizó ayer el lanzamiento del programa “Construyendo nuevas sonrisas” de resolución de ortodoncia de niños y adolescentes de la provincia de Osorno y región de Los Lagos, que se ejecuta gracias a fondos del Gobierno Regional que del orden de 600 millones de pesos, con el fin de brindar tratamientos correctivos de anomalías dento-maxilares a 400 beneficiarios del Fondo Nacional de Salud (Fonasa) con mayor tiempo de espera en estas atenciones.

El programa tiene un tiempo de ejecución de 24 meses, el cual, junto con aportar a la salud odontológica, también busca contribuir a mejorar la calidad de vida de los niños y adolescentes en términos estéticos, funcionales, de autoestima y desarrollo personal.

Con ello se cubrirá el 25% de la lista de espera local de esta especialidad, incluyendo tratamientos de ortodoncia co-

orrectiva e interceptiva, aparatología fija y removible, contemplando además el desarrollo a nivel regional de actividades preventivas y de promoción de hábitos favorables.

La consejera regional por la provincia, Andrea Iturriaga, indicó que “es un orgullo participar en estos programas que cambian la calidad de vida de niños y adolescentes que tienen problemas con sus sonrisas, invertimos en calidad de vida, son 600 millones de pesos para 400 niños y estamos muy contentos de sonreír junto a ellos en dos años más”.

EN EL HOSPITAL

La unidad técnica del programa es el Departamento de Articulación de la Red Asistencial del Servicio de Salud de Osorno, mientras que el Hospital Base San José dispondrá de las instalaciones, servicios, insumos y recursos en general para su ejecución, entre otros apoyos de la red.

CS